CONGRESO INTERNACIONAL "PEDAGOGÍA SOCIAL Y EDUCACIÓN SOCIAL: CONECTANDO TRADICIONES E INNOVACIONES"

Redacción.

Se ha celebrado en Puebla, México, en el campus de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla del 22 al 24 de febrero de 2018, el <u>Congreso Internacional "Pedagogía social y educación social: conectando tradiciones e innovaciones".</u>



La Asociación de Pedagogía Social, en colaboración con el Programa de Postgrado en Pedagogía Social y Cultural de la Universidad del Estado de Arizona, La Universidad Autónoma de Puebla, la Red Mexicana de Pegagogía Social, y asociaciones internacionales afines, han colaborado estrechamente, entre otros, en la realización de este congreso, cuya finalidad ha sido "promover el diálogo entre los campos afines de la educación social y la pedagogía social, entre tradiciones históricas e innovaciones actuales en estos campos, entre teoría y práctica, y entre académicos y educadores de diferentes partes del mundo".

Facilitamos el programa e información del congreso en la Web y en Facebook y Twitter

En este Congreso no pudo estar el Consejo General de Colegios de Educadoras y Educadores Sociales (<u>CGCEES</u>) físicamente, pero sí pudo compartir sus proyectos y objetivos.



RES, Revista de Educación Social, es una publicación digital editada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Educadoras y Educadoras Sociales (CGCEES). La *Revista RES* forma parte del proyecto EDUSO y se integra en el Portal de la Educación Social, http://www.eduso.net/res. Correo electrónico: res@eduso.net. **ISSN:** 1698-9007.

